



梅雨が明けるまで、晴れたり雨が降ったり天気の良い移り変わりが多いこの時期、じとじと汗ばんで蒸し暑いと思えば、肌寒さを感じるなど、お天気によって気温差があるので、体調管理には気を付けてあげないといいですね。
7月に入ると本格的な夏がやって来ます。園では、子どもたちが楽しみにしているプールに七夕に夏祭り、行事も盛りだくさん！今月もこの時期ならではの遊びを楽しみながら元気に過ごしていきたいと思います。

個人懇談ありがとうございました
少しの時間でしたが、お子さんの園での様子やお家での様子をお母さんと共有することが出来ました。担任2人、至らないことも多々あるかと思いますが、保護者の皆さんと園と協力し合っ、お子さんの成長に関わっていただけると嬉しいです。これからもよろしくお願いいたします。



子どもの姿

●防犯訓練がありました
毎年、警察の方が不審者になりすまし園にやって来て、実践さながらの訓練をします。園庭で砂遊びをしていたらいおん組の子どもたち、放送が入ると、担任の声を聞き、集まって部屋に避難することが出来ました。訓練後には「イカのおすし」の勉強もしました。知らない人にはついてイカない。知らない人の車には乗らない。「助けてー」などの大声を出す。すぐ逃げる。大人やお家の人に知らせる。(※お家でも確認してあげてくださいね。)

●泥んこ遊び
この時ばかりと、服や身体を泥まみれにして遊ぶことを楽しむ子どもたちです。大胆に泥水の中に寝そべるお友だちや、全身が泥んこになるのを遠慮気味に遊ぶお友だちと様々ですが、足がどろどろになるのはみんな平気です。泥だんご

作りにも頑張って挑戦しました。お母さんたちには、泥んこの後の衣服と帽子の洗濯にご協力を頂き、本当にありがとうございました。

●体操教室
跳び箱を跳ぶための練習をしています。
喜多先生が子どもたちが楽しんで取り組めるように、集中して話が聞けるようにと、声掛けや運動に工夫を凝らしてくれているので、子どもたちはすごく楽しんでますよ。逆さ動きに挑戦中！「立つ」は「座る」、「座る」は「立つ」です。先生の言葉に引っかかって、素直に立ったり座ったりしてしまうので、次回までに、全員が間違わずに動きが揃うように宿題です。お部屋でも隙間時間に練習しまーす(o^-^o)ニコ。



7/1 プール開き…安全に楽しんで遊びたいと思います。
みんな水に顔をつけられるようになってるかな？(^^♪

7/5 七夕のつどい
七夕飾りを作って笹に飾りつけをします。持ち帰った短冊に願い事を書いて持たせてあげてくださいね。

7/6 夏祭り
今年も楽しい夏祭り！お家の方と揃って参加ください。あてもの・すくいもの・焼きそば・フランクフルトを用意して待ってます。そして、お家の方と「もったいないばあさん音頭」も楽しんで踊りましょう。(お母さん、ユーチューブで練習してくださいね。)

歌…「たなばた」「アイスクリームのうた」「ちゃつみ」「すいかのめいさんち」「とんでったバナナ」他
製作…「にじいろのさかな」 いろいろな色の色紙で鱗を作って虹色の魚を作りました。画用紙に背景も描いて海で泳ぐ様子を表現します。



髪の毛が長いお子さんは、プール時に、水泳帽に入れやすいように結んであげてくださいね。また、手足の爪も切ってあげてくださいね。
こまめな水分補給が出来るように声を掛けていますが、常温のお茶が一番体に優しく、量もしっかり飲めるのでおすすめです。